

DARMSTÄDTER

ECHO

Mittwoch, 16. Oktober 2019

17

Bundesweit erstes Repair-Café XL

Pfungstadt richtet Veranstaltung am 19. Oktober
aus / Kinder und Jugendliche sind willkommen

Von Christina Kolb

DARMSTADT-DIEBURG. Repair-Cafés gibt es regelmäßig in fast allen Städten und Gemeinden im Kreis. Dort bringen Bürger ihre defekte Utensilien, Kleidung, Schallplattenspieler oder Radios zum Reparieren unter Anleitung. Jetzt lädt der Landkreis Darmstadt-Dieburg erstmals zum bundesweit ersten Repair-Café XL ein. Veranstaltet wird es von der Kinder- und Jugendförderung Pfungstadt im Rahmen des „Internationalen Repair Day“.

Das gemeinsame Reparieren samt geselligem Austausch ist für Samstag, 19. Oktober, von 11 bis 17 Uhr in der Sport- und Kulturhalle Pfungstadt, Ringstraße 51-61 geplant. „Kinder und Jugendliche sind besonders herzlich eingeladen“, heißt es in der Pressemitteilung des Landkreises. Ihnen werde mit diesem Angebot die Möglichkeit eröffnet, Repara-

turen jeglicher Art auch selbst einmal anzugehen. Außer dem gemeinsamen Reparieren in den Bereichen Elektro, Fahrrad, Holz, Computer oder Smartphone sowie Textil wird es weitere Aktionen geben: Unter anderem sind Sammelboxen für Handys, Brillen und Batterien angedacht, es wird einen Messerschleifer geben, Infostände der Abfallbetriebe ZAW, EAD, Azur GmbH, des Wertstoffhofs Pfungstadt und Foodsharing sowie ein digitales Kränzchen. Auch 3D-Druck kann man ausprobieren, eine Musikeinlage sowie eine Kinderecke sind geplant sowie ein Aktionsstand zum Thema Kleben, Verbinden und Modellieren mit Silikon.

Schirmherr der Veranstaltung ist Landrat Klaus Peter Schellhaas (SPD) gemeinsam mit Bürgermeister Patrick Koch (SPD). Die Veranstaltung ist kostenlos. Spenden für einen guten Zweck sind erwünscht.